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ASISTENTES 
 
Dña. E. Aláiz de la Puente 
Dr. J.M. Fresno Baro 
Dra. M.J. Ranilla García 
Dra. S. Sánchez Campos 
 

ACTA de la reunión ordinaria de la Comisión de Calidad 
de la Facultad de Veterinaria, celebrada el día 
veinticinco de febrero de dos mil veintiuno. 
A las diez horas y site minutos, se reúnen en la Sala de 
Juntas de este Centro los miembros de la Comisión de 
Calidad de la Facultad de Veterinaria que se relacionan 
al margen bajo la presidencia de la Ilma. Sra. Decana 
Dña. María Teresa Carbajo Rueda, actuando como 
Secretario D. José Gabriel Fernández Álvarez, para tratar 
los siguientes puntos del Orden del Día: 
 
1º) Aprobación de las Actas de las reuniones ordinaria de 
7 de febrero de 2020, y extraordinaria de 28 de abril de 
2020. 
2º) Aprobación, si procede, de los Autoinformes de 
seguimiento del Grado en Veterinaria, Grado en Ciencia 
Tecnología de los Alimentos y Máster Universitario de 
Investigación en Veterinaria y Ciencia y Tecnología de 
los alimentos, curso 2019-2020.  
3º) Informes. 
4º) Otros asuntos. 
5º) Ruegos y preguntas. 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Se acordó lo siguiente: 

 
 
1º) Aprobación de las Actas de las reuniones ordinaria de 7 de febrero de 2020, y extraordinaria de 28 
de abril de 2020. 

Las actas se aprueban por asentimiento. 
 

2º) Aprobación, si procede, de los Autoinformes de seguimiento del Grado en Veterinaria, Grado en 
Ciencia Tecnología de los Alimentos y Máster Universitario de Investigación en Veterinaria y Ciencia 
y Tecnología de los alimentos, curso 2019-2020. 

La Sra. Decana somete a la aprobación de los miembros de la Comisión los Autoinformes de 
seguimiento de las tres titulaciones, correspondientes al curso 2019-2020. 

Los autoinformes se aprueban por asentimiento. 
 

3º) Informes.  
El Sr. Secretario informa sobre la reunión de la Comisión de Calidad de la Universidad de 

León, celebrada el dieciocho de diciembre de 2020. En ella se expuso el informe anual del SIGC de la 
ULE y las actuaciones previstas para el curso 2020-21. 
4º) Otros asuntos. 

La Sra. Decana expone la conveniencia de incorporar en la Comisión de Calidad de la Facultad 
a representantes del sector de dos empleadores, tal como se recomendaba en el Informe favorable a la 
Acreditación Institucional de la Facultad de Veterinaria. Estima que lo más adecuado sería que 
estuviesen representados los representantes de clínicas veterinarias, y del sector de alimentación y 
producción. 
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5º) Ruegos y preguntas 
No hay 

Sin más asuntos que tratar, a las doce horas y treinta minutos, se da por finalizada la reunión, lo 
que como Secretario certifico. 

LA DECANA EL SECRETARIO 


